

**Van:** lettre.info-bounces@diffusion.ecolo.be namens ECOLO <info@ecolo.be>  
**Verzonden:** zaterdag 19 mei 2012 14:50  
**Aan:** lettre.info@diffusion.ecolo.be  
**Onderwerp:** Lettre d'info n°136 | Chantage énergétique sur le dos des travailleurs - Dexia -  
Situation dans les prisons - Accessibilité des bureaux de vote  
**Bijlagen:** ATT00001.txt



## Lettre d'info n°136 du 18 mai 2012



### Chantage énergétique GDF-Suez passe à l'action sur le dos des travailleurs !

Des informations parues la semaine dernière mettaient en lumière les menaces de chantage de GDF-Suez sur le gouvernement fédéral en vue de maintenir ses plus vieilles centrales nucléaires. L'annonce de la fermeture de deux de ses unités - Ruien en Flandre et aux Awirs près de Liège - menace 132 emplois et confirme ces intentions...

> Lire [la suite de cet article ou notre dossier sortie du nucléaire](#)  
> A voir aussi : [250 articles, de plus de 70 sources indépendantes.](#)



Jeudi 24 mai, Bruxelles, forum et conférence

### RIO +20 : dépasser les options, engager la transition

Du 20 au 22 juin se tiendra à Rio un sommet mondial sous l'égide de l'ONU intitulée « conférence des Nations Unies pour un développement durable », appelé plus familièrement « Rio + 20 ». [Plus d'infos](#)

## ACTUALITE



Administrateurs de Dexia déchargés  
Un nouveau camouflet pour les citoyens et contribuables belges !



Situation dans les prisons  
Prisons au bord du gouffre,  
gouvernement au pied du mur



Elections locales  
Ecolo veut des élections  
« personnes handicapées

Le vote par l'Assemblée générale de la décharge aux administrateurs du Holding Dexia est incompréhensible. Face au gâchis énorme qu'aura été la gestion du holding, refuser cette décharge aurait pu constituer un signal fort et laisser la possibilité de recours ultérieurs en justice contre les responsables de la débâcle.

[Lire la suite de cet article.](#)

Pour ECOLO, l'inertie du Gouvernement Di Rupo 1er en matière de justice, singulièrement dans le secteur de la politique pénitentiaire, est en passe de mener notre pays dans une crise d'ampleur nationale dans les prisons. Il faudrait un ultime sursaut du Gouvernement pour éviter une grève nationale du secteur pénitentiaire.

[Lire la suite de cet article.](#)

## **admis**es »

La Belgique a ratifié la Convention des Nations-Unies sur le droits des personnes handicapées et s'engage donc à leur garantir de pouvoir exercer leurs droits politiques. Malheureusement, pour nombre d'entre-eux, l'exercice du droit de vote reste un véritable parcours du combattant...

[Lire la suite de cet article.](#)

Lettre d'info n°136 du 18 mai 2012, éditée par Ecolo | [contact](#) | [www.ecolo.be](http://www.ecolo.be) | [méthode pour s'abonner ou se désabonner](#)

[Cliquez ici pour modifier votre abonnement](#)